

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz- Amöneburg am 20. Januar 2015

Einmündung Fröbelstraße in Dyckerhoffstraße

Der Magistrat wird gebeten, in der Dyckerhoffstraße im Einmündungsbereich der Fröbelstraße geeignete Maßnahmen zu treffen, um eine gefahrlose Ausfahrt aus der Fröbelstraße zu ermöglichen.

In der Dyckerhoffstraße parken häufig große Fahrzeuge vor dem Einmündungsbereich der Fröbelstraße oder es werden hohe Anhänger abgestellt. Dadurch haben Verkehrsteilnehmer, die von der Fröbelstraße in die Dyckerhoffstraße einbiegen wollen, oft nur eine eingeschränkte Sicht, wodurch es zu gefährlichen Situationen kommen kann. Abhilfe könnte hier die Einrichtung einer größeren Halteverbotszone oder die Kennzeichnung der Fahrbahn mit einer mehr als 5 Meter langen Sperrfläche schaffen.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Soultana
Ortsvorsteherin